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　※議長は表決には加わりません。　各会派賛否　○…賛成、●…反対

会派　議決一覧表（平成27年第２回定例会)

第４回愛川町議会意見交換会実施報告書（要約版)

議決結果議　案　の　件　名議案番号 玉利議員渡辺議員

みらい絆
（３人）
木下議員
小島議員
熊坂崇徳議員

愛　政
（４人）
熊坂弘久議員
鳥羽議員
小倉議員
佐藤茂議員

町長提出

第３０号

町長提出

第３１号

町長提出

第３２号

町長提出

第３３号

陳    情

第 ２ 号

専決処分の承認について（愛川町税条例等の一

部を改正する条例の制定について）

※鳥羽議長が所用で6月1日の本会議を欠席したことに伴い、小島副議長が議長の職務を務めたため、町長提出議案第30号から第32号までの採決には、
会派みらい絆の「小島議員」は加わっていません。
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専決処分の承認について（愛川町国民健康保険

税条例の一部を改正する条例の制定について）

専決処分の承認について（愛川町介護保険条例

の一部を改正する条例の制定について）

財産の取得について（し尿収集車購入）

保険診療への消費税ゼロ税率課税（免税措置）

とする意見書提出を求めることに関する陳情

承　認

承　認

承　認

可　決

不採択

公　明
（２人）
井出議員
佐藤りえ議員

共　産
（２人）
小林議員
井上議員

あいかわ
（２人）
馬場議員
鈴木議員
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塩川滝の観覧橋が通行止めになっている理由及び今後の対応につ
いて伺います。

落石があったため、通行止めにしています。しばらくお待ちく
ださい。1

横須賀水道水源地の活用について、どのくらいの期間で考えてい
るのか。

横須賀市の所有なので、権利関係などの問題は長引くと思いま
す。6

TVKのデータ放送に町のイベント情報を掲載したらどうか。 ３年程前まで放送していましたが、現在は中止しています。今
年度からFMさがみで町のPRをしています。7

知的障がい児を持つ親が進学等の相談をどこにすればいいかわか
りやすい広報をお願いしたい。 教育委員会に指導室があるので、そちらで相談してください。8

町の情報をみんなで書き込めるサイトや、情報を公開する場所が
あると若い世代はうれしいと思う。 ご意見をありがとうございました。13

今あるものを有効活用して、町内外の方が喜んでいただけるまち
づくりを考えてほしい。 ご意見をありがとうございました。14

清川村にも宮ヶ瀬レイクサイドFMがあるように、本町でもFM愛
川をやっていただきたい。 要望として受けとめます。15

町内に圏央道インターチェンジへの案内標識が少ないので検討し
ていただきたい。 道路管理者に要望として伝えます。2

学生消防団活動認証制度は、団員減少問題に役立つと考えるが、
消防団の取り組みについて意見を聞きたい。

学生の消防団への加入促進については、議会からも町に質問し
ていますが、今後も要望します。10

期日前投票所を本庁と両出張所に設ければ、投票率がもう少し上
がると思います。 要望として受けとめます。11

子育て支援センターの半原地区の利用者数はどの程度か。両向区
には若い夫婦が多いが役場周辺まで行かなければならない状況で
す。

人数は調べて回答します。また、子育て支援センターは、ラビ
ンプラザ及びレディースプラザで月２回移動子育てサロンを行
っています。

5

空き家バンク制度で、どういう人を入れたいのか、どうやって仕
事を紹介するのかなど、総合的に活きるまちづくりをしてもらい
たい。

ご意見をありがとうございました。12

危機管理室の内容充実にご尽力いただきたい。 要望として受けとめます。3

空き家バンク制度を推進するよう議会でPRしてほしい。 要望として受けとめます。9

本町の待機児童は何人いるのか。 30人前後と思われます。4

意見・要望等要旨 当日の回答要旨No.
5月15日(金)  半原公民館 ※裏面に続く
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意見・要望等要旨 当日の回答要旨No.
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意見・要望等要旨 当日の回答要旨No.
5月17日(日)  文化会館

※上記の内容は、要旨のみ記載しています。実施報告書は町議会ホームページで公開しています。

文化会館周辺のバラック等について、塀のない工業団地を造った町
の中心に塀があるようでは、他所の人に笑われると思う。
現在、町では待機児童が何名いるのか。
公設保育園の一人当たりの経費と、小規模保育施設への一人当たり
の給付額、その差額はあるのか伺いたい。
小田急多摩線の延伸は、どこまでの予定なのか。
小田急多摩線の延伸事業で、町の負担分はどの程度か。
小田急多摩線延伸の国の方針はまだ出ていないのか。
小田急多摩線延伸は、予算計画を早期に立ててほしい。
アンケート調査では、役場や三増からも厚木バスセンター行きがあ
るが、路線の選択理由を伺いたい。
田名バスターミナルで半原から淵野辺までの路線が寸断された。また、循
環バスも帰りがあてにならないので、バスの運行をなんとかしてほしい。
田名バスターミナルは、日中の利用が少なく路線が廃止される不安
がある。また、乗り継ぎにもう少しゆとりを持ってほしい。
町内循環バスの年間の利用人数と経費について伺いたい。
電車以外をもっと充実させるべき。小田急多摩線延伸がだめになっ
た場合、どういうことを考えているのか。
小田急多摩線の延伸は、どのような要望を行っているのか。
空き家の所有者に連絡しても話が進まない事例や、所有者がわからないもの
もあるので、町でも地域に手を貸していただくような事業をお願いしたい。
第１号公園内のジョギングコース脇の木が大きくなり、隆起した箇
所がある。ジョギングコースも傷んでいるので、早く処置するよう
要望する。また、テニスコート修繕の財源をお聞きしたい。
横須賀市は、横須賀水道の水源地を町に買ってほしいということで、
町も本気になっているようですが、情報をつかんでいますか。
杜仲茶が県の未病産業特区に指定されたので、議会でも支援をお願いしたい。
投票率が非常に低いが、議会としてどのような対応をとるのか。ま
た、行政にどのような要望をしていくのか。
投票率の向上には、期日前投票所の増設と、広報、周知活動を徹底
して行うことも一つの方法だと思う。
議会では、活発な議論がされているのか。議員の技量と知識を高めなけ
れば議会は活性化しません。日々研鑽していただかなければ困ります。
サポートセンターは町のネットワークに入っておらず、情報を発信
できないので何とかしてほしい。また、目の悪い人のことを考えて
いないホームページなので、チェックしてほしい。
空き家バンク制度が始まったが、登録はありますか。
空き家バンク制度を有効活用するには、環境課の職員を１名増員し
て個別訪問するべきです。また、空き家改修事業補助金は、手続き
を簡略化して、空き家を１軒でも減らす努力が必要です。

要望として受けとめます。
今年度は30名前後と思われます。
後ほど調査させていただきます。
予定では本厚木駅です。
事業費の情報は入っていません。
答申は来年の1月ごろには出ると聞いています。
そのように要望します。
当面は一番北側に位置する半原地区住民の足を確保するのが町
長の思いなので、その予算が計上されています。
要望として受けとめます。

要望として受けとめます。
年間経費は2,814万9千円です。利用者数は後日お知らせします。
答申されるよう、真剣に取り組んでいます。電車以外について
も不便さを認識して取り組んでいるところです。
要望活動等の内容は、今後、議会だよりなどを通じて周知します。
要望として受けとめます。

ジョギングコースの件は、要望として承ります。テニスコート
修繕の財源はスポーツ振興くじ助成金で、申請しています。
権利関係を整理するため、敷地内を測量したい旨の話が横須賀市
から町にありました。区長へは、沈殿池のヘドロを搬出するため
の大型ダンプの出入りについて、説明をしたと伺っています。
要望として受けとめます。
投票率を上げるのは非常に大変なことで、行政も議会も苦慮して
います。いい方法があれば教えていただきたいと思っています。
ご意見をありがとうございました。

ご意見をありがとうございました。

要望として受けとめます。

今のところ、まだないということです。

ご意見をありがとうございました。

本町の人口減少を食い止める施策等をお聞きしたい。
あいかわ公園駐車場の無料化を引き続き要望してほしい。
臨床心理士だけでなく、様々な資格を視野に入れて児童生徒の心の
問題を解決していただきたい。
スクールカウンセラーは町費ですか、県費ですか。
半原方面のバスは大変便利になったが、中津方面は原当麻行きの縦
の路線を通せばいいと思います。
町内循環バスを増便できないか。
急行バスは､半原発･役場発･春日台発を同時に検討してもらいたい。
交通インフラと人口流出の問題は大きく関わっていると思う。公共機関や
大都市へのアクセス向上を至急やらないと人口流出は止められないと思う。
高齢者などパソコンを使用しない方のためにTVKのデータ放送を活
用できればいいと思う。
シティセールスパンフレットを県外やインターチェンジなどにどれ
くらい配布しているのか伺いたい。
議員も政務活動で県外に行くときは、シティセールスパンフレット
で町のPR活動を積極的にやっていただきたい。
愛川町に住みたいと思えるまちづくりをしないといけない。無駄を
なくし、どこに投資するか、効率的な施策を考えてもらいたい。
工業団地内の違法駐車の対策を徹底してもらいたい。また、右側通
行の自転車が非常に危険なので、指導を徹底してほしい。
工業団地では防災無線が聞こえない。厚木市の防災無線ばかり聞こ
えておかしいと思う。
相模原愛川インターチェンジをスマートインターチェンジにすると
もっと便利になるので、要望を続けてほしい。
空き家と遊休農地をセットにして、田舎に住んで農業をやりたいと
いう人を呼ぶような宣伝ができれば、人口が増えていくと思う。
菅原小学校前の信号を押しボタン式から普通の信号機に変えてほし
い。
憲法を守ることがおろそかになっている。憲法は戦争で多くの方の犠牲の上にあ
るものなので、議員はそのことを心に留めて、今後も我々のために働いてほしい。
イチョウの木を伐採すると夏場に日陰がなくなってしまう。常緑樹
を代替植樹するなどの検討はしているのか。

現在、様々な施策について、町側と議論を重ねているところです。
宮ヶ瀬ダム周辺振興財団が管理運営しているので、なかなか難
しい面もありますが、引き続き要望します。
引き続き、議会からも要望します。
県費です。
バス事業者との兼ね合いがあるので、要望として受けとめます。
要望として受けとめます。
町長の公約なので、申し伝えます。
重要課題と認識しているので、今後も町に要望していきます。
現在、FMさがみで町のPRをしています。今後、実態調査を実
施するなど、より効果的な方法を研究します。
正確な数値は把握していないので、後ほどお知らせします。

今後も積極的にPR活動を行っていきます。

引き続き、取り組みます。

自転車の指導も含め、町と県に要望します。

引き続き、町に伝えます。

要望として受けとめます。
今後も空き家や遊休農地の情報を発信し、これらが解消され、
人口増加につながる取り組みを進めるよう、町に要望します。
当該箇所は、通学時間帯は車両進入禁止の安全対策をとってい
ますが、改めて現状を確認し、検討します。
皆さんのために働くことは惜しみません。
イチョウの問題については、総合的に町と検討させていただき
ます。
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平成27年7月15日 （10）

佐藤　淳一郎 さん

（中津在住）

「現場の声を活かす」

編
集
後
記

再生紙を使用しています。

会議録設置施設

　
私
は
、
愛
川
町
で
割
烹
旅

館
・
飲
食
店
（
２
店
舗
）
を

経
営
し
て
い
ま
す
。

  

そ
の
う
ち
の
１
店
舗
で
、

様
々
な
理
由
に
よ
り
急
遽
17

年
ぶ
り
に
現
場
に
出
て
い
ま

す
。
当
初
は
飲
み
物
の
提
供

す
ら
ま
ま
な
ら
ず
、
お
客
様

と
の
会
話
も
チ
グ
ハ
グ
で
、

お
客
様
だ
け
で
は
な
く
ス
タ

ッ
フ
に
ま
で
呆
れ
ら
れ
る
こ

と
も
あ
る
ほ
ど
で
し
た
。

　
し
か
し
、
覚
悟
を
持
っ
て

臨
ん
だ
結
果
、
少
し
ず
つ
で

　
次
回
、
９
月
定
例
会
は
下

表
の
と
お
り
で
す
。
会
議
は

い
ず
れ
も
午
前
９
時
か
ら
開

会
し
ま
す
。
ま
た
、
本
定
例

会
の
運
営
を
協
議
す
る
議
会

運
営
委
員
会
は
、
８
月
21
日

（
金
）
に
開
催
予
定
で
す
。

  

日
程
が
変
更
に
な
る
場
合

も
あ
り
ま
す
の
で
、
詳
細
は

議
会
事
務
局
に
お
問
い
合
わ

せ
く
だ
さ
い
。
町
ホ
ー
ム
ペ

ー
ジ
で
も
ご
覧
に
な
れ
ま
す
。

す
が
現
場
に
も
慣
れ
、
ス
タ

ッ
フ
・
お
客
様
の
生
の
声
が

聞
こ
え
始
め
る
と
同
時
に
気

付
い
た
こ
と
が
あ
り
ま
し
た
。

今
ま
で
な
ん
と
自
己
満
足
だ

っ
た
の
か
。
お
客
様
の
声
に

真
剣
に
耳
を
傾
け
、
そ
の
声

を
ス
タ
ッ
フ
に
伝
え
る
こ
と

で
、
お
客
様
・
ス
タ
ッ
フ
・

お
店
と
三
方
良
し
に
近
づ
く

の
で
は
な
い
か
。

　
今
後
も
祖
父
の
言
葉
「
商

い
は
飽
き
な
い
で
や
れ
！
」

を
胸
に
刻
み
、
前
進
し
て
ま

い
り
ま
す
。

　
最
後
に
、
町
議
会
議
員
の

皆
様
に
お
願
い
が
あ
り
ま
す
。

　
様
々
な
意
見
を
聞
き
過
ぎ

て
、
様
々
な
方
面
に
配
慮
し

過
ぎ
る
こ
と
に
よ
っ
て
、
政

策
も
特
徴
の
な
い
も
の
に
な

っ
て
し
ま
う
こ
と
が
あ
る
の

で
は
な
い
か
と
い
う
こ
と
で

す
。

　
時
に
は
、
目
的
に
対
し
て

大
胆
に
推
し
進
め
る
こ
と
が

必
要
だ
と
感
じ
ま
す
。

　
本
格
的
な
夏
の
到
来
を

迎
え
、
う
だ
る
よ
う
な
暑

い
日
々
の
記
憶
に
閉
口
し

て
い
る
方
も
多
い
と
思
い

ま
す
が
、
今
年
は
小
中
学

校
へ
の
エ
ア
コ
ン
設
置
に

向
け
た
実
施
設
計
が
行
わ

れ
る
予
定
で
あ
り
、
で
き

る
だ
け
早
い
時
期
の
設
置

を
議
会
で
も
要
請
し
て
い

ま
す
。　

さ
て
、
５
月
に
は
、
４

回
目
と
な
る
議
会
意
見
交

換
会
を
実
施
し
、
多
く
の

町
民
皆
さ
ん
の
ご
参
加
の

も
と
、
貴
重
な
ご
意
見
、

ご
要
望
を
い
た
だ
き
ま
し

た
。

　
今
後
と
も
、
皆
さ
ん
の

ご
意
見
を
町
政
に
反
映
さ

せ
る
た
め
、
力
を
尽
く
し

て
ま
い
り
ま
す
。

議
会
だ
よ
り
編
集
委
員
会

委 

員 

長

　
佐
藤

　
　
茂

副
委
員
長

　
熊
坂

　
崇
徳

委

　
　
員

　
玉
利

　
　
優

委

　
　
員

　
佐
藤

　
り
え

委

　
　
員

　
渡
辺

　
　
基

委

　
　
員

　
小
倉

　
英
嗣

委

　
　
員

　
井
上

　
博
明

　
議
会
だ
よ
り
は
、
録
音
ボ

ラ
ン
テ
ィ
ア
グ
ル
ー
プ
「
か

え
で
の
会
」
の
ご
協
力
に
よ
り
、

視
覚
障
が
い
者
用
に
音
声
テ

ー
プ
化
さ
れ
て
い
ま
す
。

　
ご
希
望
の
方
は
、
社
会
福

祉
協
議
会
に
ご
連
絡
く
だ
さ
い
。

（
内
線
３
７
９
２
）

○
役
場
町
政
情
報
コ
ー
ナ
ー

○
半
原
出
張
所

○
中
津
出
張
所

○
福
祉
セ
ン
タ
ー

○
文
化
会
館
図
書
館

○
農
村
環
境
改
善
セ
ン
タ
ー

○
半
原
公
民
館

○
中
津
公
民
館

月 日 曜 会　 議　 名

８

９

月

火

水

火

木

金

月

火

金

木

31

1

2

8

10

11

14

15

18

24

本会議（提出議案の説明）

本会議（一般質問）

本会議（一般質問）

本会議（個人総括質疑、会派代表総括質疑）

総務建設常任委員会

教育民生常任委員会

総務建設常任委員会

教育民生常任委員会

本会議（委員長報告・質疑・討論・採決）

予備日

平成27年　第３回定例会日程(予定)

次
回
定
例
会

　
議
会
だ
よ
り
は
、
紙
面
の

都
合
に
よ
り
、
発
言
の
一
部

を
掲
載
し
て
い
ま
す
。

  

詳
し
く
は
、
下
記
の
町
公

共
施
設
に
備
え
付
け
て
あ
る

「
会
議
録
」を
ご
覧
く
だ
さ
い
。

  
な
お
、
６
月
定
例
会
の
会

議
録
は
、
９
月
中
に
は
備
え

付
け
が
で
き
る
予
定
で
す
。

  

ま
た
、
町
議
会
の
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
で
平
成
11
年
以
降
の

会
議
録
が
ご
覧
に
な
れ
ま
す
。

ご
覧
く
だ
さ
い

会

　　議

　　録

ご
覧
く
だ
さ
い

会

　　議

　　録
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